5位となった。

島原高)がフリー96g級

セットを奪い、3位決定 く敗者復活戦は連続して の、3回戦で敗れた。続 回戦を勝ち上がったもの

れないと思ったが、技術 も力も及ばなかった。も

位決定戦は勝てるかも知

リオドでポイントを取り ャン)を相手に、第2ピ

矢報いたが、0-3

-2で敗退した。「3

勝から遠ざかっていた。

一が厚くなり、全体の底上

クにとどまるものの、優

Aブロッ

しかし今年は実力のある 1年次生が加入。 選手層

手がそろう。しかし選手 を中心に、実力のある選

層が薄く、昨季も出場し

スリング・世界ジュニア選手権

グ選手権が7月26日から 世界ジュニアレスリン はしなかった」という馬 2回目の出場で「緊張 |のアスランベク・アルボ ロフ選手(アゼルバイジ

男子は名門復活の好機

全国大学対抗戦

つなぐ野球で優勝を狙

高-投手)•植田博貴(商

高橋陽一(経営1・静岡商

優勝を勝ち取っ

てほし

文2

6日(火)専

12日(月)専

13日(火)専

26日(月)専

27日(火)専

4日(火)専

17日(月)専

18日(火)専

◇神宮第2球場で開催 ◇雨天、その他は順延

10月3日(月)専

守にわたってチー

-ム力を

見せ、2年振りのリーグ

新戦力台頭期待の女子 舞(経営2・沖学園高)

人では白水将司主将(商

合計ストロークで競われ

| 躍が結果を左右する。

番に定着し、

規史・商3)

高)を中心としたつなぐ た篠原成道(商3・広陵

バッティングに期待。攻

大一国士大 (12:30)

大一国士大(10:00)

大一立正大 (12:30)

大一立正大 (10:00)

大-國學大(10:00)

大一國學大 (12:30)

大-東農大(10:00)

大-東農大 (12:30)

大一拓 大 (12:30)

大一拓

◇神宮第2球場 ☎03 (3401) 8770 ※東都大学野球連盟ホームページ http://www.tohto-bbl.com/

大(10:00)

る。4人に続く選手の活

準硬式野球部

ており、秋季リーグ戦は 済3・大分高)らが健闘し 4·柳川高)、梶原英明(経 上位入賞を狙う好機だ。 女子は黒石沙也佳主将 出場を逃した。 で、全日本大学選手権の 春季リーグ戦は3位 鍵を握る新

手)·児島祐(経営4·太田 立が課題。これまでチー 据えた新バッテリーの確 ムを支えてきた川田展行

は出場するが、来年を見

秋季リーグも4年次生

が鍵になる。 験の少ない2 どう支えるか 臨む。実戦経 として試合に 人を野手陣が 捕手)を主軸 打撃では4

春に経験を積んだ新人 高橋(撮影=笠井)

野球部 9月5日(月)専

東都大学野球秋季リーグ戦(2部)日程

投手陣の 奮起が焦点

は後半戦に失速し、最下 たものの、秋季リーグ戦 | 陣全体で戦ってほしい。 戦で連勝し、降格は免れ 位に終わった。入れ替え 春季リーグ戦(2部)|りエース・山田智弘(商 機動力磨き質の向上を |充実してきており、投手 |が必要。中継ぎ投手陣も |2・県立岐阜商高)の復調

高)、けがからの復活が期 手陣の奮起だ。春季はフ 待される鈴木亮(経営3 田駿(商1・新潟明訓 ル回転の活躍を見せた池 を中心に機能した場面も この危機を救うのは投 |れば、チャンスを生み出 | たプレーの質を向上させ |あった。機動力を生かし |済4・日本航空高)や矢 幡勇人(商3・相洋高)

選手権)で優勝、最優秀選

手賞にも輝いた高校日本

の高校バレー(全国高校

でも苦戦が予想される。

打撃面は、青柳直樹(経

| みな存在はいるが、やは ・竜ヶ崎第一高)など楽し せるだろう。

日韓交流試合に出場

世界を舞台に健闘した馬場 昨年の全日本学生選手権のもの)

クランプリ・ファイナル

網野高)はゴールデン また、半田守(経営3

藤

·難波軸

優勝を

権で金城充(法2・南風

男子は1部昇格へ一

丸

個々の能力は十分。チー 原高)が優勝するなど、

ム一丸となって1部昇格

(7月5~10日、 イジャン) のフリー

さたい」とコメントした。

、レベルアップしてい とトレーニングを積

専スポ部員たちが新戦力

んでいる。これまで試合・練習を見続けてきた各部は秋季リーグ戦や大会に向け、練習に励

数。団体戦は5人が回

スコア上位の4人の

市立高=捕手)に変わり、

た4人以外の実力が未知

剣道、馬術で技競う

陽学園高)·難波沙樹子

(文3・新宿山吹高)

の重藤真知子(文4・筑 全日本学生選手権で3位 決定試合に出場。昨年の

躍進する多田・

セッター高校日本一

本の

入が強み

馬(経済3・聖隷クリス

トファー高)が

レフト

、ムードメーカーの國

見る者を飽きさせない。

また、リベロの杉本龍

ス、ダイレクトプレーで

一のセッターで、

高いト

目ら得点を決める姿勢は

年は頼もしいルーキ | の山本湧

(商1・東亜学

で コ ー

高)の活躍も期待したい。

たプレーが楽しみだ。

(小澤―写真も)

昨年よりも高さはない

一トに戻ってきた。 一高)がリベロとし 粘りのバレー。に注目

弘翔太(経済3・宇部商 | 長友優磨(商2・都城工 | ワーバレー」から変化し

|の軸として攻撃を支える|が、粘りでカバー。「パ

バレーボール部

全日本大学対抗王座

2・足利工大附高) 組が

(川村 真樹

関東学生新進選手 | 2 = 写真も

大附高)・野原鴻(経営

馬術の2競技で日 一でなく、世界にも目を向 け、これからも努力を続

> 明英光高)・金子真理子 の多田奈央(経済1・秀

スケットボール部

(文1・秀明八千代高)組

ナメント大会でベスト4

今年の関東学生ト

対戦し、1-2で敗れ 合では220人長身選手としりなれていないため難し 行われた日韓学生剣道親 まで、韓国の国民大学で 7月30日から8月1日 |3・倉敷鷲羽高) が出 る馬と試合に臨んだ。 した。「韓国で初めて乗 チームの一員として騎乗 障害飛越競技で日本 年の関東学生選手権で渡

と技術を競った。

日本代表として韓国代表

日韓馬術大会

2日、韓国・大田広

大会での優勝を目指す。 などが揃い、今年度も両

現在2部の男子は、

昨

幸希乃·経営3 (商3・湘南工科

た宇都直輝 (経営2・中

東女子大学リー 関東大学リーグ戦、関 |月3日から開幕する。 男子はスタメンが変わ

る。リーグ得点王となっ として伸びており、昨季 での心配はない。チーム を上回る成績が期待され

は日本男

なり、チームを支える。

女子は藤岡を柱に巻き返し 得点力で上位 子学生選抜大会で関東学 生選抜としてプレーする

~23日、中国・深圳市) ている藤岡恵美衣(商4 アード競技大会(8月12 に日本代表として参戦し 返しを図る。ユニバーシ いう屈辱をばねに、巻き など充実しており、 女子は、昨季の全敗と

・幕張総合高)が中心と が加わった。セッター 園高)だ。 2 | 年春

を

アリーディング教室は5 始笑顔の絶えない教室と できない競技だけに、終 41人が参加。普段は経験 歳から中学生までの総勢 の2部編成で行われたチ (山内夏穂・人間科学2

上がりを見せている。 どの教室も好評で、盛り DAY TEAMMATE 2011 J° 会の地域貢献活動「ONE 7月24日、午前・午後 6月から始まった体育 も顔をほころばせた。 グ特有のスタンツを、後 前半はチアリーディン

半はダンスを体験。練習 後に行われた発表会で しい」と思いを話した。 気な掛け声に、保護者ら アをやりたいと思ってほ マンスを披露。「またチ は、子供たちの演技や元 最後に部員がパフォー